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Beitrag von „ThomasFCN“ vom 11. März 2013, 09:39

Bundesliga ist für die eindeutig eine Nummer zu groß
bei Hoppelheim allerdings auch,ich hoffe die gehen auch mit in die 2.Liga

die paar Auswärtsfans,die die mitbringen,sind ein Witz

mit Hertha,FCK und Braunschweig kommen Vereine mit großartigem Publikum :hoch:
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